



式当日はあいにくの豪雨に
みまわれましたが11時頃から
多くの新成人たちが集まりだ
し、成人式会場はあでやかな
晴れ着姿や羽織はかま姿の新
成人たちで埋まっています。
式典が始まるまでの間、社
会教育指導員OB会による呈
人の仲間いりをした新成人
は、平成12年12月1日現在、
男性1,898人、女性1,8
75の総勢3,773人です。

本市では新成人の門出を祝
い、平成13年1月7日、那覇
市民体育館で盛大な成人式を行いました。

式典当日はあいにくの豪雨に
みまわれましたが11時頃から
多くの新成人たちが集まりだ
し、成人式会場はあでやかな
晴れ着姿や羽織はかま姿の新
成人たちで埋まっています。
式典が始まるまでの間、社

会教育指導員OB会による呈
人の仲間いりをした新成人
は、平成12年12月1日現在、
男性1,898人、女性1,8
75の総勢3,773人です。

本市では新成人の門出を祝
い、平成13年1月7日、那覇
市民体育館で盛大な成人式を行いました。

新成人が成人の日を契機に、大人社会へ第一歩をふみだし、社会的責任の自覚をもち、自分の人生を見つめなおしつつ地域社会へ貢献していくことをする願い、期待と激励の意味を込め、本市では、平成13年1月7日那覇市民体育館で成人式典を行いました。

今世紀初めの成人式 3、773人の門出を祝う

21世紀へはばたく新成人を
代表し、3の方に成人になつた抱負を語つもらいました。

21世紀へはばたく新成人を
代表し、3の方に成人になつた抱負を語つもらいました。



新成人として責任を果たす。
新成人代表として、選ばれたことは誇りに思いますが、初めて大勢の人の前に立ち、緊張して声が震えました。

今まで、自分の行動に対して責任は問われなかったんですけど、これからは自分の行動に責任をもち、日本の将来をみなえる社会人になります。

第23回「那覇の物産展」

那覇のすぐりむんまーさむん



ペグ三線に最優秀賞ー那覇市長賞



ん」と琉球真珠株の「真珠の雲」の2点が選ばれました。

▽「沖縄ソーキそば」Lしそば」は、全国的に人気を呼んでいる沖縄そばを手軽に貰できるように開発された商品で、生麵にお湯を注げば出来上がる気軽さにくわえ、賞味期限の長さが評価されました。

△「真珠の雲」は、これまで商品化が難しかったケシ玉といわれる小さな真珠を若者向けに、ペンダント、リング、ピアスなどとして開発したことが評価されました。

□「優秀賞には、(株)沖縄発酵化

芸の「ペグ三線」が選ばれました。

△「ペグ三線」は、従来の三線の糸巻き部分を改良し、初心者でも調弦を容易にした三線芸の「ペグ三線」が選ばれました。

△「優秀賞には、(株)アワセそばの「沖縄ソーキそば」Lしめ

介護食『長寿の恵み』、(有)

企画賞には、(株)沖縄発酵化

学の「フコイダン粒」、(株)琉

球バイオリソース開発の「新

球バイオリソース開発の「新